

La Biblioteca Virtual de La Rioja se pone en marcha con la digitalización de 236 obras

La Biblioteca Virtual de La Rioja ha comenzado su actividad con el fin de difundir el patrimonio bibliográfico de la comunidad, hacerlo más accesible para los ciudadanos y propiciar su protección y conservación.

A la Biblioteca se puede acceder a través de la página web bibliotecavirtual.larioja.org y en un principio se ha previsto la digitalización de 236 obras consideradas de especial valor patrimonial y bibliográfico. El consejero de Educación, Cultura y Deporte, Luis Alegre, presentó ayer este proyecto, junto a la directora de la Biblioteca de La Rioja, Loli Ramírez. Según Alegre, esta iniciativa responde a la necesidad de lograr una correspondencia entre el valor histórico de estos 236 documentos y el conocimiento que existe en la sociedad. Por su parte, Ramírez destacó que entre los fondos iniciales de esta biblioteca digital se encuentra una joya como es la 'Biblia políglota', impresa en el año 1520 por Arnao Guillén de Brocar.

Asimismo, también figuran entre los fondos incunables, manuscritos y libros raros y especiales. Y entre los autores riojanos que aparecen se encuentran Albia de Castro, Eduardo Barriobero, Marino Graells, Mateo Sagasta, el doctor Zubía o Amós Salvador.

Hasta 63.977 páginas de estas obras se han digitalizado en formato jpg, lo que favorece que la calidad del texto sea perfecta, incluso mejor que en sus versiones impresas, dijo Ramírez.

El Instituto Sagasta, el Instituto Riojano de la Juventud y la Biblioteca de La Rioja se han adherido ya a este programa.